

### **PAROISSE SAINT MARC**

ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)-ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-ÉGLISE St VAAST (SV)-

**ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30** 

SANTES 22 rue du Gal Koenig 20 3 20 57 04 28 (Presbytère) EMMERIN 10 Place de Gaulle 2 06 31 32 53 65

HALLENNES rue W. Rousseau 206 31 25 39 68

Site -http://paroissestmarc.free.fr - Mail: paroissestmarc@orange.fr Blog: http://paroissestmarc.canalblog.com/

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir avant le Jeudi précédent la messe à damhelene@orange.fr et yves.devendeville@orange.fr

# Être sel et lumière!

L'évangile de ce dimanche nous rappelle qu'être disciple de Jésus comporte un certain nombre d'exigences. Matthieu emprunte deux images du quotidien, le sel et la lumière, pour nous donner de bien comprendre cela. « Vous êtes le sel de la terre. [...] Vous êtes la lumière du monde. » Ces paroles ressemblent en tout point à un compliment fait aux disciples. À y regarder de plus près, chacun mesurera qu'être sel de la terre et lumière du monde est une invitation incontournable à être témoins du Royaume. Nous savons ce qu'il en est de nos vies lorsque le sel et la lumière viennent à manquer. Perte de saveur dans nos plats et difficultés de conservation. Perte aussi de repères pour traverser les ténèbres. Les disciples de Jésus reçoivent cette mission particulière de donner saveur d'humanité et goût de Dieu à leurs contemporains. S'ils oublient ou négligent cette dimension de leur mission, ils s'éloignent de l'esprit des béatitudes, que Jésus vient tout juste de leur donner, et qui ne sont, en fait, rien d'autre que le projet de Jésus, ce qu'il va mettre en œuvre tout au long de sa vie pour sauver son peuple. L'homme est lumière du monde parce qu'il existe comme homme, dans toute la vérité de son humanité : créé à l'image de Dieu. Nous sommes appelés à éclairer les ténèbres, à donner le goût de Dieu. Quand des hommes et des femmes, autour de nous, broient du noir et cherchent un sens à la vie, nous avons à être sel et lumière pour réveiller l'espérance qui se meurt. Là où l'image de Dieu est défigurée et Dieu menacé en l'homme, nous n'avons pas d'autre choix que d'être, à notre tour, sel et lumière pour nos frères en humanité.

Source ND des 3 Vallées

# ANNONCES du 9 au 15 Février

#### **SAMEDI 8 Février**

18H00 Messe église Saint Vaast HALLENNES intention: Maurice DELEFORGE et les défunts de la famille DELEFORGE BERNARD -Michèle FLIPO

DIMANCHE 9 Février MESSE DE LA SANTE 10H30 Messe église Saint Pierre SANTES intention: la famille COLLET BURETTE

# MARDI 11 FEVRIER-

9 H00 - Messe au Sacré-Coeur

# **JEUDI 13 FEVRIER**

17H30- Messe aux Blés d'or Intention: André PICAVEZ et les défunts des famille-PICAVEZ GOUDESENNE DEVOS

#### **SAMEDI 15 FEVRIER**

**18H00**- Messe Eglise St Barthélémy intentions pour Jacqueline et Michel LIBAERT- Marcelle et André AVINEE -

# DIMANCHE 16 FEVRIER FETE DES MARIES

10h30 Messe Eglise St Pierre

# PARABOLE DE PARTAGE

Partage ce que tu as, tu y trouveras une liberté. Résiste à la consommation : multiplier les achats devient un engrenage. L'accumulation de réserves, pour toi- même ou pour tes enfants. est le début d'une injustice. Le partage va t'entraine aussi à modifier ta propre habitation. Fais de ta demeure un lieu d'accueil permanent, une maison de paix et de pardon.

Lettre au peuple de Dieu - Taizé

Bibliothèque spirituelle des Weppes

Espace Simone VEIL- face à la mairie

Les 4 premiers samedis du mois- 11h à 12h30

# J'étais malade et vous m'avez visité....

Cette parole de Jésus souligne combien il est important que l'église et l'ensemble des chrétiens soient attentifs aux personnes isolées, aux malades, et aux blessés de la vie. Les membres du Service Evangélique des Malades proposent aux personnes vivant en maison de retraite ou à domicile :

- une visite d'amitié, de simple présence dans la liberté de chacun
- un soutien moral, un espace de parole, d'échange et d'écoute
- et pour ceux qui le souhaitent, la possibilité d'un temps de prière, recevoir la communion, ou même l'onction des malades.

Si vous souhaitez bénéficier des services du SEM, si vous connaissez une personne susceptible d'en bénéficier, si vous désirez rejoindre notre équipe de visiteurs, n'hésitez pas à contacter : Colette De Prat au 03 20 07 15 91 Bernadette Dallennes au 03 20 50 14 45

# **FUNERAILLES**

"Je suis la Résurrection et la vie" La Communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de:

#### **Gérard MANS**

Vendredi 31Janvier **HALLENNES** 

Nous portons tous les membres de leurs familles en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

#### **MARIAGE**

Dieu fait alliance avec nous SAMEDI 8 FEVRIER 16H00 Ealise Saint Pierre David BOENS et Céline VANCAPPEL

# ADORATION DU SAINT SACREMENT

Restez ici et veillez avec moi

**Eglise Saint Pierre** tous les lundis de 15H à 16H Eglise St Barthélémy De 18 H à 19 H

4 mars -1er avril

Une méditation de la vie de Jésus avec la Vierge Marie Eglise Saint Pierre. Tous les lundis à 16H **CHAPELET** 

# A VOS AGENDAS

SALLE PAROISSIALE 'HALLENNES

# Mercredi 4 Mars 20H00

Préparation de la semaine Sainte cette réunion est largement ouvertes à tous les acteurs de

# Groupe de prière Ecoute Israël:

la liturgie

"Mon âme exalte le Seigneur" Le Mercredi de 20 à 21h30 Eglise du Sacré-Cœur, Louange, partage de la Parole. intercession...

# TRAIT D'UNION

Paroisse de la Ste Famille, Saint Marc, Saint Maclou

http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net

9 février 2020 5 ème dimanche du temps ordinaire - Année A



L'usine Cargill va licencier 183 salariés.

Il y a quelques mois, la nouvelle tombait : l'usine Cargill située en plein cœur d'Haubourdin s'apprêtait à licencier 183 salariés, soit plus de la moitié de son personnel. Les produits obtenus à partir du maïs n'étant plus assez rentables, l'entreprise développera désormais des produits à base de blé en supprimant la filière maïs. Une partie de l'usine sera détruite pour laisser la place à de nouveaux équipements.

Au cours des dernières semaines, plusieurs manifestations ont eu lieu devant l'usine et sur le marché d'Haubourdin pour protester contre ces décisions qui touchent autant les salariés que leurs familles.

L'usine Cargill se trouvant juste à côté de l'église Saint Maclou, la paroisse d'Haubourdin ne pouvait se désintéresser de ces événements et certains parmi les paroissiens, dont le Père Sylvain et le Père Georges, sont allés à la rencontre des grévistes pour échanger avec eux.

Bien accueillis, ils ont recueilli quelques-unes de leurs paroles : « Presque tous ici, nous sommes des pères de familles, nous avons des enfants qui grandissent. Il y a l'école, les études. On ne voit pas comment on va pouvoir faire face. » ... « Nous sommes ici devant l'usine, parce qu'on ne veut pas se laisser faire. C'est notre travail, notre vie, notre famille qui sont en jeu. »....

Pour la communauté chrétienne d'Haubourdin, une question se pose : Comment manifester notre proximité et notre soutien à ces personnes et ces familles en souffrance ?

Avec des membres de la Mission Ouvrière et quelques paroissiens de Saint Maclou, nous nous sommes réunis pour réfléchir à cette question. Seul l'un d'entre nous connaissait quelqu'un travaillant chez Cargill, et nous nous sentions bien démunis. Mais il nous est apparu important, au cas où de nouvelles manifestations se produiraient, de continuer à aller à la rencontre des manifestants pour les écouter et parler avec eux.

Cela peut paraître peu de choses! Mais dépasser la peur de la rencontre est tellement difficile. Dans l'évangile de ce dimanche, Jésus nous invite à être sel de la terre et lumière de Dieu pour le monde. C'est aussi pour de tels petits gestes que nous pourrons répondre à son appel.

Père Nicolas Tiberghien.

# Messe des jeunes rendez vous dans nos églises des Weppes

les samedis ou dimanches... 9 février Le Maisnil à 18h - 7 mars Sainghin en Weppes à 18h30-15 mars Le Maisnil à 18h. 29 mars Le Maisnil à 18h.

#### Marcher et prier

Sur les chemins de notre campagne, de nos clochers Weppois, pour une marche de 1 h 15 environ. Venez prendre le temps de respirer, d'écouter la Parole de Dieu, de la partager, d'admirer la nature et de faire connaissance mars 2020.

#### Rendez Vous dans l'église du village à 9h45.

<u>Le 11/02/20</u> : Chapelle ND de Grâces de Ligny le Grand . <u>Le 18/02/20</u> Beaucamps-Ligny. Le <u>25/02/20</u> Aubers. Le 3 mars Escobecques.

# **INVITATIONS**

Retenez dès à présent cette date sur votre agenda « **jeudi 5 mars 2020** » à la cité de l'évangile, 59 Porte de Gand à Lille.

18h00: inauguration de l'exposition « Promenade des femmes dans la Bible »

18h30: conférence de l'Abbé Michel Clincke : « Les audaces des femmes dans la Bible ». Venez nombreux.

# Mardi 11 février NOTRE-DAME de LOURDES

Cette fête, qui prime sur les saints du jour, ne commémore pas seulement les apparitions de la Vierge à Bernadette Soubirous elle-même fêtée le 18 février .

Elle rappelle que LOURDES est devenue la capitale des malades, qui viennent en pèlerinage du monde entier pour prier, se rencontrer, chercher réconfort.